



RESTOS DE VIVIENDAS Y ELECTRODOMÉSTICOS AL AIRE LIBRE, EN UNA CÉNTRICA ZONA PACENA DONDE PULULAN LAS EDIFICACIONES. AHORA EMPIEZAN LAS DUDAS Y CUESTIONAMIENTOS.

Construcción de edificio provoca el desplome de viviendas en Miraflores

• Una decena de familias se quedó sin techo. La Alcaldía responsabilizó del hecho a la empresa constructora Pro Urban.

Una decena de familias se quedó sin vivienda, los vecinos de Miraflores empiezan a preocuparse por las edificaciones y surgen dudas respecto a la responsabilidad de la Comuna y las empresas constructoras en este tipo de obras. Aproximadamente a la una de la mañana del miércoles, vecinos de la avenida Argentina, esquina Francisco de Miranda, escucharon la caída gradual de una edificación de cinco pisos que se encontraba ubicada en el mismo terreno donde se construía el edificio María Angélica, que estaba proyectado para levantar 20 pisos.

La empresa constructora Pro Urban inició en marzo de este año un trámite de aprobación de planos ante el Gobierno Municipal de La Paz, cumpliendo los requisitos como los informes geológicos y otros establecidos en las normativas para una autorización administrativa para las construcciones.

Dicha empresa habría realizado excavaciones para los cimientos entre cinco a siete metros de profundidad del nivel de la avenida Argentina, un trabajo que es característico en la construcción de sótanos y no en la de cimientos.

Aunque no se identificó al dueño de la estructura colapsada, se supo que los departamentos estaban en calidad de anticréditos (cada una a \$us 12 mil) y que eran muy frágiles y pequeños.

Analista pone en duda reactivación de Lloyd Aéreo

Una virtual reactivación del Lloyd Aero Boliviano (LAB) fortalecería la oferta de empresas aeronáuticas en favor del usuario y rompería el monopolio que construye la línea aérea estatal Boliviana de Aviación (BoA), explicó el analista experto en temas aeronáuticos, Constantino Klarić.

Sin embargo expresó sus dudas en torno a que los inversores (ya sean de Europa o de Emiratos Árabes Unidos) hayan especulado con su propuesta y dijo que existe la posibilidad de que suceda un caso parecido al de AeroSur, cuando hace algunos meses, el empresario norteamericano William Petty generó gran expectativa con una propuesta de relanzamiento de la línea aérea, que finalmente fue descartada por el Gobierno a través de la Autoridad de Fiscalización y Regulación de Telecomunicaciones y Transportes (ATT).

• Inf. Pág. 2; 3er. Cuerpo

Critican a político chileno Mora que se extravió en sus declaraciones

Ante las declaraciones del candidato al municipio de Santiago, Waldo Mora, en sentido que "Bolivia lo que busca es reivindicar su salida territorial con soberanía para sacar droga en Chile" autoridades del Gobierno lamentaron este miércoles dichas declaraciones.

Fueron calificadas de "ignorantes" e incluso se anunció un proceso penal vía Cancillería, para que demuestre que Bolivia busca una salida soberana al mar con la intención de sacar droga por ese corredor oceánico.

Carlos Romero, ministro de Gobierno, sugirió que la Cancillería haga una representación internacional para que se esclarezcan las palabras de este candidato chileno. Asimismo, dijo "es un ignorante, porque pienso que es eso, es una persona que no está informada, ignora que es Bolivia, ignora cuáles son sus potenciales



EL CHILENO MORA

y sus dinámicas económicas, ignora que la población boliviana es gente honesta, trabajadora y hay que tomarlo como de quien viene", expresó.

• Inf. Pág. 5; 1er. Cuerpo

Gobierno mantendrá presencia policial en Challapata

El ministro Carlos Romero manifestó que los operativos de control continuarán en Challapata en respuesta al desprecintado realizado por los challapatenses a los garajes resguardados por el Ministerio Público y las Fuerzas Armadas.

"En Challapata no vamos a retirar el dispositivo policial, más bien está allá el director de Régimen Interior trabajando con una comisión de fiscales porque entendemos que se ha procedido a la violación de los precintos, entonces hemos procedido que se haga esa verificación", aseguró la autoridad a la prensa.

El pasado martes, según el ministro Romero, los pobladores de Challapata determinaron en un cabildo exigir la continuación de las acciones de nacionalización de los vehículos y la otorgación de placas provisionales por parte de la alcaldía de Challapata, esto es considerado por el Gobierno como un desafío al orden instituido del Estado.

• Inf. Pág. 8; 1er. Cuerpo



EL GANADO CRUCEÑO MERECE PREOCUPACIÓN, MIENTRAS A LA REGIÓN DEL CHACO TODAVÍA NO LLEGA LA ASISTENCIA.

Gobernación cruceña adopta medidas urgentes contra sequía

La Gobernación de Santa Cruz envió toneladas de bagazo, forraje y sorgo molido a las provincias afectadas por la sequía. El último envío realizado consistió en cuatro camiones, cada uno cargado con 15 toneladas de alimento, de los cuales dos se enviaron a la provincia Cordillera y los otros dos a Velasco.

Por otra parte comercian-

tes del producto cárnico de la ciudad de La Paz indicaron que el precio del kilo de carne vacuna podría incrementarse a consecuencia de la sequía que azota a varias regiones ganaderas de Bolivia, principalmente en el Chaco.

En tanto, Víctor Hugo Vásquez, viceministro de Desarrollo Rural y Agropecuario, señaló que el efecto de la sequía, que está centrada principalmente en la región del Chaco, no incidirá en el precio del producto porque sólo aporta con el 6 por ciento de la producción.

• Inf. Pág. 2; 3er. Cuerpo

Alteños marchan hasta la Embajada de EEUU

A nueve años de los sucesos de "Octubre Negro" representantes de juntas vecinales de El Alto marcharon desde La Ceja hasta la Embajada de Estados Unidos reclamando la extradición del ex presidente Gonzalo Sánchez de Lozada.

A la cabeza de la marcha se encontraban algunos de los heridos que mostraron sus prótesis y efectos de la represión frente a la sede diplomática. Otro enviaron algunos petardos hasta el interior de esa residencia; los más estaban estirados en contra del exgobernante y quienes supuestamente lo protegen.

Una gran mayoría de quienes protestaban eran mujeres que llevaban estandartes con crispón negro y algunos carteles que recordaban la protesta de 2003.

• Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo



ROSTROS DE INDIGNACIÓN, VELAS RECORDANDO A LOS 64 MUERTOS Y EN EL FONDO LA EMBAJADA DE ESTADOS UNIDOS EN CUYO FRONTS SE APOSTÓ UN CONTINGENTE POLICIAL.

Hoy en Femenina:

La relación armoniosa entre padres e hijos



Las relaciones entre padres e hijos son efectivas cuando existe una buena comunicación. Esta relación se inicia en la niñez. La terapeuta en diabética, Rosmary Jordán se refiere a este tema y aconseja algunas técnicas efectivas para lograr una relación armoniosa, la manera de proceder en momentos de conflicto y cómo evitar los distanciamientos.

Hoy se cumplen...

779

DÍAS SIN JUSTICIA

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboco compró legalmente en Fancosa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.



Sóldos Clientes para Bolivia